

DOLE

Une journée de mobilisation pour l'hôpital Pasteur

Ce jeudi 22 septembre, 80 personnes se sont mobilisées devant l'entrée de l'hôpital Louis-Pasteur à l'appel du comité de défense des hôpitaux, une journée de mobilisation qui avait commencé à 14 h 30 avec un autre mouvement émanant de la CGT.

C'est une mobilisation qui aura ce jeudi 22 septembre réuni 80 personnes devant l'hôpital Pasteur, à l'appel du comité de défense des hôpitaux de Dole présidé par Axel Frick et Laurence Bernier.

« Besançon n'arrive pas à absorber le flux des patients venus de Dole »

Dans les rangs venus défendre l'établissement de santé doleois, Philippe Zante, délégué CGT, Nadine Hermann, conseillère d'opposition a, quant à elle, pas attendu la mobilisation du jour pour porter l'attention sur la situation du CH Pasteur lors du conseil municipal de Dole, lundi 19 septembre en rappelant : « à Dole il y a la maison Pasteur, mais aussi et c'est important l'hôpital Pasteur ».



Quelque 80 personnes se sont réunies à partir de 17 heures devant l'entrée de l'hôpital Pasteur à Dole. Photo Progrès/Enzo SAAD



Daniel Bernardin, maire d'Amange faisait partie des maires présents. Photo Progrès/Enzo SAAD

Face au maire de Dole Jean-Baptiste Gagnoux, des écharpes tricolores, dont celle de Daniel Bernardin, maire d'Amange, venu rappeler l'importance de continuer le combat. « Tous les jours dans ma commune, j'entends parler de difficultés de prise en charge avec des transferts à Besançon parfois compliqués. »

Le CHU de Besançon, il en était

justement question dans certaines phrases glissées lors de la prise de parole d'Axel Frick, selon lui l'hôpital bisonotin n'arriverait pas « à absorber en totalité la charge supplémentaire des prises en charge des patients doleois ».

Laurence Bernier rappelle qu'il est nécessaire d'engager des revalorisations salariales et de mettre fin aux fermetures de lit. Du côté des

soins, selon elle, « les délais pour obtenir un rendez-vous ne cessent de se rallonger avec des patients redirigés vers le privé avec des dépassements d'honoraires à la clef ». Un film retraçant l'histoire du site a été présenté.

La CGT mobilisé en début d'après-midi

Plus tôt dans la journée, à 14 h 30,

une quarantaine de personnes s'étaient également réunies à l'initiative des délégués CGT de l'hôpital, une « mobilisation totalement complémentaire », indique Philippe Zante. Des soignants présents ont expliqué avoir parfois « l'impression de faire le travail de quatre soignants en un et des conditions de travail dégradées ».

De notre correspondant, Enzo SAAD

VISION PLUS
DEVIENT
LE COLLECTIF
DES LUNETIERS

-50%

DOLE

Comment fabriquer ses produits ménagers ?

Du 17 septembre au 15 octobre, les semaines européennes du développement durable se déclineront en 24 animations différentes, réparties sur le territoire du Grand Dole.

Dans le cadre des Semaines européennes du développement durable (SEDD), la Ville de Dole et le Grand Dole se sont associés pour organiser des événements de sensibilisation sur tout le territoire, en composant



L'atelier animé par Marie Gallot, à